

Kapolsek Krangkeng Sambang Tokoh Masyarakat Desa Tegalmulya

Indramayu - INDRAMAYU.NETWORKS.CO.ID

Aug 13, 2023 - 21:02



Kapolsek Krangkeng Sambang Tokoh Masyarakat Desa Tegalmulya

Indramayu - Kapolsek Krangkeng Polres Indramayu Polda Jabar, IPTU Tarno, S.H., melakukan kegiatan sambang dan tatap muka ke tokoh masyarakat Desa Tegalmulya, Kecamatan Krangkeng, Kabupaten Indramayu, Minggu (13/8/2023).

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Krangkeng IPTU Tarno mengatakan kegiatan ini sebagai bagian dari upaya perbaikan interaksi polisi dengan masyarakat dalam Program Quick Wins Presisi Tri Wulan III.

“Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat, serta menyampaikan pesan-pesan terkait kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) di wilayah Kecamatan Krangkeng,” kata Kapolsek.

Dalam kegiatan sambang dan tatap muka ini, Kapolsek Krangkeng berdialog langsung dengan tokoh masyarakat Desa Tegalmulya.

Selain memberikan pesan-pesan kamtibmas, Kapolsek juga mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan dan kondusifitas lingkungan tempat tinggal mereka.

“Hal ini termasuk menghimbau agar mencegah anak di bawah umur mengemudikan kendaraan bermotor, menjaga keamanan dari aksi pencurian kendaraan (curanmor), dan tidak melakukan parkir sembarangan,” ujar IPTU Tarno.

Kapolsek juga mengingatkan kepada para orang tua tentang pentingnya mengawasi anak-anak mereka agar tidak terlibat dalam kelompok berandalan motor atau aktivitas yang melanggar hukum.

Selain itu, Kapolsek Krangkeng juga menyampaikan apresiasi atas peran tokoh masyarakat dalam menjaga kamtibmas dan membangun kerjasama dengan pihak kepolisian.

“Kegiatan sambang dan tatap muka seperti ini merupakan salah satu cara polisi dalam membangun kedekatan dengan masyarakat serta meningkatkan interaksi yang positif. Dengan kerjasama dan partisipasi aktif dari masyarakat, diharapkan kamtibmas di wilayah Krangkeng dapat terjaga dengan baik, menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warganya,” ungkap Kapolsek.